

BAB II
GAMBARAN UMUM UNIVERSITI UTARA MALAYSIA
(UUM)

2.1. Sejarah Universiti Utara Malaysia

Universiti Utara Malaysia didirikan tahun 1984, memberikan pendidikan kualitas terbaik di bidang manajemen bisnis, pendidikan, TI, dan manajemen kualitas. Kampus universitas berlokasi di Bukit Kayu Hitam, kota kecil di perbatasan Malaysia-Thailand. Universitas ini memiliki fakultas seni dan sains, fakultas bisnis dan hukum, pemerintahan dan studi internasional. Program yang ditawarkan antara lain sarjana dan pascasarjana.

UUM juga satu-satunya Universitas yang ditetapkan untuk spesialisasi bidang manajemen sejak awal pembentukannya. Sebanyak 13 buah Fakultas digabungkan menjadi 3 buah kampus akademik. Kampus akademik ini terdiri dari College of Business (COB), College of Arts and Sciences (CAS) dan College of Law, Government and International Studies (COLGIS). Para mahasiswa akan ditempatkan di 15 Dewan Penginapan Pelajar (DPP). 15 DPP ini mampu menempatkan hampir 20.000 orang mahasiswa. DPP ini diberi nama menurut perusahaan-perusahaan, lembaga dan organisasi terkenal di Malaysia yang turut bekerja sama dan menyumbang untuk pengembangan universitas ini. Perusahaan/lembaga/organisasi tersebut terdiri dari MAS, Tenaga Nasional Berhad, Tradewinds, Petronas, EON, MISC, Sime Darby, BSN, Telekom Malaysia, Proton, Maybank, Yayasan Al-Bukhary, Bank Muamalat, Bank Rakyat dan SME Bank. Satu keunikan universitas ini adalah kebanyakan fasilitas yang ada disana terbuka untuk umum.

Selain itu, UUM juga menyediakan fasilitas akomodasi yang nyaman untuk wisatawan yang berkunjung ke sana yaitu di Universiti Inn dan EDC Hotel. Universiti Inn terletak di samping DPP yang dapat disewa selama liburan semester. UUM juga menawarkan akomodasi kelas hotel yaitu EDC-UUM yang terletak dekat pintu masuk utamanya. UUM telah memajukan sebagian kawasan hutan seluas 107 hektar sebagai salah satu atraksi pariwisata di wilayah utara dengan menciptakan beberapa fasilitas seperti lapangan golf 9 lubang, sirkuit karting internasional, area perkemahan, lapang sasaran menembak dan memanah, taman rusa, pusat berkuda dan sebagainya

Universiti Utara Malaysia adalah pusat pendidikan manajemen berkualitas tinggi dan pusat sumber daya utama dalam studi manajemen. Lulusan kampus ini bisa bersaing secara International maupun menjadi Wirausaha handal yang berilmu.

2.2. Visi dan Misi Universiti Utara Malaysia (UUM)

2.2.1 Visi UUM

Visi Universiti Utara Malaysia adalah untuk menjadi universiti pengurusan yang terkemuka.(<http://www.uum.edu.my/about-us.html>)

2.2.2 Misi UUM

Misi Universiti Utara Malaysia adalah untuk mendidik pemimpin berpewatakan holistik untuk berbakti kepada komuniti global.(<http://www.uum.edu.my/about-us.html>)

2.3. Lokasi Universiti Utara Malaysia

Universiti Utara Malaysia berlokasi di Sintok, 06010 Bukit Kayu Hitam, Kedah, Malaysia



Gambar 1 . Denah Lokasi UUM

